

WALI KOTA LHOKSEUMAWE

S A M B U T A N

WALI KOTA LHOKSEUMAWE

HIGH LEVEL MEETING (HLM) TIM PENGENDALIAN INFLASI DAERAH KOTA LHOKSEUMAWE
TEMA "PRODUKTIFITAS UNTUK KETAHANAN PANGAN DAN STABILITAS HARGA"

HARI/TGL : RABU, 19 MARET 2025

PUKUL : 09.00 WIB S/D SELESAI

TEMPAT : AULA SEKRETARIAT DAERAH KOTA LHOKSEUMAWE

BISMILLAHIRRAHMANIRRAHIM,

ASSALAMU'ALAIKUM WR. WB.

ALHAMDULILLAHI RABBIL'ALAMIN WASSALATU

WASHALAMU'ALA 'ASYRAFIL AMBIYA'I WAL MURSALIN

WA'ALA ALIHI WAASHABIHI AJMA'IN.

YANG TERHORMAT: (MENYESUAIKAN)

WAKIL WALI KOTA LHOKSEUMAWE

KAPOLRES LHOKSEUMAWE

KEPALA KEJAKSAAN NEGERI (KAJARI) LHOKSEUMAWE

DANDIM 0103/ACEH UTARA

KEPALA BANK INDONESIA PERWAKILAN KOTA LHOKSEUMAWE

DIREKTUR PT. PERTAMINA PERTA NIAGA LHOKSEUMAWE

KEPALA KPPN TIPE A 1 LHOKSEUMAWE

KEPALA CABANG PERUM BULOG KOTA LHOKSEUMAWE

SEKRETARIS DAERAH KOTA LHOKSEUMAWE

PIMPINAN PERBANKAN DI KOTA LHOKSEUMAWE

KEPALA BMKG LHOKSEUMAWE

KEPALA BPS KOTA LHOKSEUMAWE

PARA ASISTEN SETDAKO LHOKSEUMAWE

PARA KEPALA OPD KOTA LHOKSEUMAWE

KEPALA BAGIAN PEREKONOMIAN DAN SDA SETDAKO LHOKSEUMAWE

DIREKTUR PT. PEMBANGUNAN LHOKSEUMAWE (PERSERODA)

DIREKTUR PDAM IE BEUSAREE RATA KOTA LHOKSEUMAWE

PARA CAMAT DI WILAYAH KOTA LHOKSEUMAWE

SELURUH TIM SEKRETARIAT TPID KOTA LHOKSEUMAWE

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN DAN HADIRIN YANG SAYA BANGGAKAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

PUJI SYUKUR KITA PANJATKAN KE HADIRAT ALLAH SWT, TUHAN YANG MAHA ESA, ATAS RAHMAT DAN KARUNIA-NYA, SEHINGGA PADA HARI INI KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM MEETING (HLM) TIM PENGENDALIAN INFLASI DAERAH (TPID) KOTA LHOKSEUMAWE. PERTAMA SANGAT PENTING UNTUK MENJAGA STABILITAS HARGA DAN MENINGKATKAN KETAHANAN PANGAN DAERAH LHOKSEUMAWE.

SEPERTI YANG KITA KETAHUI, INFLASI YANG STABIL DAN TERKENDALI MERUPAKAN SALAH SATU FAKTOR UTAMA DALAM MENJAGA KESEJAHTERAAN MASYARAKAT DAN KEBERLANJUTAN EKONOMI. OLEH KARENA ITU, SINERGI ANTARA PEMERINTAH DAERAH, BANK INDONESIA, PELAKU USAHA, SERTA SELURUH PEMANGKU KEPENTINGAN SANGAT DIPERLUKAN DALAM MENGANTISIPASI GEJOLAK HARGA DAN MEMASTIKAN KETERSEDIAAN BAHAN PANGAN YANG CUKUP BAGI MASYARAKAT. TEMA PERTEMUAN KITA HARI INI, "PRODUKTIVITAS UNTUK KETAHANAN PANGAN DAN STABILITAS HARGA", SANGAT RELEVAN DENGAN TANTANGAN YANG KITA HADAPI.

KETAHANAN PANGAN YANG KUAT HANYA DAPAT TERWUJUD JIKA KITA MAMPU MENINGKATKAN PRODUKTIVITAS PERTANIAN DAN MEMASTIKAN DISTRIBUSI YANG EFISIEN. OLEH SEBAB ITU, TERDAPAT BEBERAPA LANGKAH STRATEGIS YANG PERLU KITA LAKUKAN BERSAMA ANTARA LAIN:

MENINGKATKAN PRODUKSI PANGAN LOKAL DENGAN MENDORONG INOVASI DAN TEKNOLOGI PERTANIAN SERTA MEMPERKUAT KELEMBAGAAN PETANI.

MENGOPTIMALKAN SISTEM DISTRIBUSI DAN RANTAI PASOK AGAR HARGA PANGAN TETAP TERJANGKAU OLEH MASYARAKAT.

MEMPERKUAT KOORDINASI LINTAS SEKTOR ANTARA PEMERINTAH, PELAKU USAHA, SERTA MASYARAKAT LOKAL DALAM MENGATASI KENDALA KETERSEDIAAN DAN HARGA PANGAN.

MENDORONG DIVERSIFIKASI PANGAN SEBAGAI LANGKAH ANTISIPASI TERHADAP KETERGANTUNGAN PADA KOMODITAS TERTENTU.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI,

SAYA BERHARAP MELALUI PERTEMUAN INI, KITA DAPAT MERUMUSKAN STRATEGI YANG INOVATIF DAN EFEKTIF DAN KONKRET DALAM PENGENDALIAN INFLASI DAERAH.

DENGAN KERJA SAMA DAN KOMITMEN YANG KUAT, SAYA YAKIN KITA DAPAT MENJAGA STABILITAS HARGA, MENINGKATKAN KESEJAHTERAAN MASYARAKAT, SERTA MEMPERKUAT KETAHANAN PANGAN KOTA LHOKSEUMAWE.

AKHIR KATA, SAYA UCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA SELURUH PIHAK YANG TELAH BERKONTRIBUSI DALAM UPAYA PENGENDALIAN INFLASI DAN KETAHANAN PANGAN.

SEMOGA ALLAH SWT SENANTIASA MEMBERIKAN KEMUDAHAN DAN KEBERKAHAN DALAM MELAKUKAN KITA.

WABILLAHITAUFIQ WALHIDAYAH

WASSALAAMU'ALAIKUM

WARRAHMATULLAHI WABARAKATUH

WALI KOTA LHOKSEUMAWE

DT0

Dr. SAYUTI ABUBAKAR, SH, MH